

Lanzan Plataforma Verde para apoyar a Ebrard en el 2024

Diputados federales jaliscienses del PVEM respaldaron al canciller Marcelo Ebrard para la candidatura a la Presidencia de México en el 2024. <u>Rocío Corona Nakamura</u>, legisladora por el Verde, será la responsable de coordinar los trabajos de la llamada Plataforma Verde, organización que inicialmente tiene presencia en 20 entidades del país, la cual formará comités y redes de simpatizantes que podrá operar en la elección interna de Morena.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4617?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ACr RUQA2tv98cug&ithint=video&e=Xlb8tV